

TEXTILE : Maillot Français lance la construction de sa manufacture

Le groupe textile LCS Groupe (siège social à Perpignan/Pyrénées-Orientales, 33 salariés), propriétaire de la marque de maillots de sport en fil marin recyclé Le Maillot Français, lance ce 24 avril la construction d'une manufacture de 2 000 m² à Perpignan dédiée à ses produits textiles personnalisables. Objectifs : tripler sa production et doubler ses effectifs dans les trois ans. Montant de l'investissement : 2 millions d'euros. Livraison prévue au deuxième trimestre 2024. www.lacremerie-serigraphie.com/lcs-groupe www.maillotfrancais.fr